

Jean-Baptiste André Godin à Auguste Adolphe Hourdequin, 1er juillet 1880

Auteur·e : Godin, Jean-Baptiste André (1817-1888)

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

1 Fichier(s)

Informations sur le document source

Cote FG 15 (21)

Collation 1 p. (77v)

Nature du document Copie à la presse d'un manuscrit

Lieu de conservation Bibliothèque centrale du Conservatoire national des arts et métiers, Paris

Citer cette page

Godin, Jean-Baptiste André (1817-1888), Jean-Baptiste André Godin à Auguste Adolphe Hourdequin, 1er juillet 1880, Équipe du projet FamiliLettres (Familistère de Guise - CNAM) & Projet EMAN (UMR Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle) consulté le 14/01/2026 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/FamiliLettres/items/show/50233>

Copier

Informations sur l'édition numérique

Éditeur Équipe du projet FamiliLettres (Familistère de Guise - CNAM) & Projet EMAN (UMR Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle)

Droits Familistère de Guise et Bibliothèque centrale du CNAM ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution – Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Présentation

Auteur·e [Godin, Jean-Baptiste André \(1817-1888\)](#)

Date de rédaction [1er juillet 1880](#)

Lieu de rédaction Guise (Aisne) - Familistère

Destinataire [Hourdequin, Auguste Adolphe \(1824-\)](#)

Lieu de destination Saint-Quentin (Aisne)

Scripteur / Scriptrice [Pascaly, Charles-Jules \(1849-1914\)](#)

Description

Résumé Godin soumet un croquis à Hourdequin et lui demande de lui soumettre les différents modèles correspondants.

Support La lettre semble être de la main de Jules Pascaly.

Mots-clés

[Administration et édition du journal Le Devoir, Imprimerie](#)

Notice créée par [Pauline Pélissier](#) Notice créée le 21/11/2023 Dernière modification le 06/02/2024

1 Juillet 11

11

Nouvel Hébreopus.

Je vous envoie ci-joint
un croquis dont je vous demande
de me faire la transcription
à peu près dans le propor-
tion des caractères indiqués.
Soumettez-moi les différents
modèles que vos concitoyens
vous permettent, aspirant
les meilleures choses.

Je change rien devant à
l'heure, aux lettres de l'heure.
Je vous salut avec amitié,

Jacques